

## Un représentant du DREE a participé à une manifestation à l'occasion de la Journée internationale de commémoration des victimes de l'Holocauste



Le 27 janvier 2020, au Musée juif – centre de la tolérance, à Moscou, a eu lieu une cérémonie à l'occasion de la Journée internationale de commémoration des victimes de l'Holocauste.

Des représentants des communautés religieuses, des autorités civiles et d'associations publiques y ont participé.

Sont intervenus devant l'assistance : le grand rabbin de Russie, B. Lazar, le président de la Fédération des communautés juives de Russie, A. Boroda, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire des États-Unis en Russie, John Sullivan, l'ambassadeur d'Allemagne en Russie, Geza Andreas von Geyr, le

chargé d'affaires temporaire de l'État d'Israël en Fédération de Russie, Yacov Livne, le président du Conseil de tutelle du Musée juif – Centre de la tolérance, V. Wekselberg.

Le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le mufti T. Tadjouddine, président de la Direction spirituelle centrale des musulmans de Russie, A. Chaevitch, grand rabbin de Russie, V. Soutchkov, directeur du Département en charge de la politique nationale et des relations interreligieuses de la ville de Moscou, A. Ignatenko, adjoint au responsable de la Direction des relations avec les organisations religieuses du Département en charge de la politique nationale et des relations interreligieuses de la ville de Moscou, étaient présents à cette manifestation.

Le Département des relations ecclésiastiques extérieures était représenté par le prêtre Dimitri Safonov, secrétaire du DREE chargé des relations interreligieuses, secrétaire exécutif du Conseil interreligieux de Russie.

En souvenir de cette date, le Musée juif – centre de la tolérance a inauguré une exposition « (Pas) le temps d'aimer. Histoire des amoureux survivants de l'Holocauste ». Le projet se base sur des journaux intimes, des mémoires, des romans biographiques, publiés ces deux dernières décennies par d'anciens prisonniers des camps de concentration, résistants juifs, partisans, leurs enfants, leurs petits-enfants et des biographes.

Un livre consacré aux musées et aux monuments à la mémoire de l'Holocauste dans le monde a été présenté à l'assistance. Le livre est sorti le 27 janvier 2020, pour le 75<sup>e</sup> anniversaire de la libération d'Auschwitz.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45735/>